
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AOS EXAMES PERDIDOS NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE 
 

Considerando que somos constantemente 
questionados por vários Munícipes com relação a perca de exames médicos 
em razão da Secretaria Municipal da Saúde, através de suas Unidades, não 
conseguir informar o paciente da data do exame, uma vez que muitas delas 
não estão autorizadas a fazerem ligações para telefones celulares; 

 
Considerando que este fato além de gerar 

prejuízos ao cofre público, ocasiona um enorme desconforto ao paciente, 
uma vez que em muitos casos a espera por um exame médico é grande e 
quando está próximo de realizar o mesmo, a Secretaria Municipal da Saúde 
não consegue avisar o paciente; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as 
seguintes informações: 

 
 

a)- Qual o número de exames médicos que 
deixam de ser realizados no Ambulatório 
Médico de Especialidades - A.M.E. e na 
Unidade Central de Especialidades? Informar 
detalhadamente. 
 

b)- Qual o método que a Secretaria Municipal da 
Saúde tem utilizado para informar o paciente 
da realização do exame médico? Existem 
Unidades de Saúde que estão com ligações 
bloqueadas para telefones celulares? 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 06 de outubro de 2014. 
 

                                                                  EDUARDO DE CAMARGO NETO                                     
Vereador – SD 
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